



Hallo, wir sind die Gruppe "Fremdwort", bestehend aus Lea Eden (links), Jette Fischer (mittig) und Ronja Hillebrands (rechts). Wir studieren alle Germanistik an der Carl von Ossietzky Universität in Oldenburg im vierten Semester auf Lehramt. Als Zweitfach im Zwei-Fächer-Bachelor studieren wir Anglistik (Lea), Geschichte (Jette) und Interdisziplinäre Sachbildung (Ronja).

Diesen Blogeintrag erstellen wir als Teil unserer Seminarleistung in einem sprachwissenschaftlichen Aufbaumodul: "Zweifelsfälle des Deutschen".

Wir alle treffen uns in unserer, sehr begrenzten, Freizeit am liebsten mit Freunden, gehen mal zusammen was trinken, machen gerne Sport oder verbringen zusammen auch gerne mal einen ruhigen und gemütlichen Filmabend.

Wir haben das uns bewusst für das Thema Zweifelsfälle bei der Flexion von Fremdwörtern entschieden, da es in unserem Alltag auch häufiger mal vorkommt, dass wir (trotz Germanistik Studium) nicht wissen wie bestimmte Wörter, meist neuere, noch nicht vollständig integrierte Anglizismen flektiert werden. Zudem finden wir es sehr spannend und interessant den Ursachen dafür auf den Grund zu gehen, um diese besser nachvollziehen zu können und uns als angehende Lehrkräfte weiterzubilden.